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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和２年１０月１９日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午後 １０ 時 ２０ 分  

出席委員 ◎菱田、○赤坂、田中、小川、奥野、藤本、竹田、（齊藤議長） 

出席理事者 

【産業観光部】吉村部長、柏尾理事 

［商工観光課］三宅課長  ［光秀大河推進課］松本課長   

［農林振興課］笹原課長、佐藤担い手支援係長、王子専任マネージャー 

出席事務局 鈴木議事調査係長、佐藤主任 

傍聴者 市民１名 報道関係者１名 議員０名 
 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

 

１ 開議（菱田委員長あいさつ） 

  

［事務局主任より日程説明］ 

 

２ 案件 

 

［産業観光部入室］ 

 

［産業観光部長あいさつ］ 

  

（１）かめおか商業応援クーポン及び大河ドラマ館招待事業について 

（産業観光部行政報告） 

 

[各担当課長 資料に基づき順次説明] 

１０：１０ 

 

[質疑] 

＜藤本委員＞ 

 クーポン券の配布について、自治会未加入者への周知・徹底を工夫してほしいと考

えるがどうか。 

＜商工観光課長＞ 

 いろいろな媒体を使って周知・徹底していく。自治会にも検討いただいているが、

１人でも多くの方に利用していただけるように進めていく。 

＜菱田委員長＞ 

 大河ドラマ館のポスターを各地に貼っているが、「１月１１日まで」となっている。

私も協力するので、修正シールを貼るような対策を考えているか。 

＜光秀大河推進課長＞ 

 ポスターの刷り直しと併せて、今のポスターの修正を考えている。ＮＨＫと調整中
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である。 

＜赤坂副委員長＞ 

 寒くなると来てくれる人も減るので、大河ドラマ館と併せたイベントを考える必要

があると思うがどうか。 

＜光秀大河推進課長＞ 

 ＪＲ西日本の「ちょこっと関西歴史たび」として、広く発信をしていただいている。

その中で、１１月１日に歴史講演会を行う。また、１１月１５日には、ＮＨＫの公

開講座を行う。大丸京都店でもＰＲしていただいている。１１月２・３日はＪＲ大

阪駅でキャンペーンを行い、１１月２１・２２日は宝塚北ＩＣサービスエリアでＰ

Ｒを行う。最終的には、２月７日に、大河ドラマの出演者を呼んで大きなイベント

を開催したいと考えている。 

＜赤坂副委員長＞ 

 いろいろとチャレンジして頑張ってもらいたい。 

 行政報告の資料は前もって早めに出してほしい、要望しておく。 

１０：１８ 

 

（２）次回の月例日程について 

＜菱田委員長＞ 

 次回は、１１月１７日（火）、午前１０時からとする。 

この後、農事組合法人ほづ、旭町の新規就農者の農地、なごみの里に現地視察に行

くので、午前１０時３０分に市役所正面玄関前に集合をお願いする。 

 

散会 ～１０：２０ 
 
 

（３）現地視察（農事組合法人ほづ、旭町の新規就農者の農地、なごみの里） 

 

解散 ～１１：４５ 

 


